

# Zukunft Markt Mering

Ausstellungseröffnung im  
Papst-Johannes-Haus



Quelle: Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung

**Freitag, 27. Januar 2017 | 18:00 Uhr**

# Zukunft Markt Mering

## Integriertes Städtebauliches Entwicklungskonzept (ISEK)

### Einladung zur Ausstellungseröffnung zum Abschluss des ISEKs

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Marktgemeinde Mering,

am Donnerstag den 24. November 2016 wurde das Integrierte Städtebauliche Entwicklungskonzept (ISEK) zur Zukunft Merings im Marktgemeinderat vorgestellt und von diesem einstimmig beschlossen.

Nach einer intensiven Bestandsaufnahme und Analyse und den ersten zwei Beteiligungsveranstaltungen in Form von Mobilien Ständen am Wochenmarkt und zur langen Einkaufsnacht hat der Marktgemeinderat bereits im März 2016 die Handlungsfelder, Leitlinien und Ziele als wesentlichen Zwischenschritt für das ISEK beschlossen.

In der darauf folgenden 2. Stufe des ISEKs wurde ein darauf aufbauendes räumliches Entwicklungskonzept mit konkreten Maßnahmen ausgearbeitet. In der Erarbeitung dieser 2. Stufe war auch diesmal wieder der Steuerkreis mit mehreren Sitzungen intensiv eingebunden. Daneben fand eine weitere Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger in Form einer Planungswerkstatt im Sommer 2016 im Papst-Johannes-Haus statt, in der das Entwicklungskonzept und die Maßnahmenvorschläge mit den Planern diskutiert werden konnten.

Das Büro DRAGOMIR STADTPLANUNG GmbH hat zusammen mit isr - Institut für Stadt- und Regionalmanagement und TRANSVER GmbH im Anschluss an die letzte Steuerkreissitzung den umfangreichen Abschlussbericht zum Entwicklungskonzept fertig gestellt. In diesem Bericht ist auch eine ausführliche Maßnahmen-, Prioritäten-, Zeit-Kosten- und Finanzierungsübersicht hinterlegt. Das Entwicklungskonzept inkl. diesem Maßnahmenkatalog soll nun die Grundlage für die zukünftigen Entscheidungen zur Entwicklung des Marktes Mering in den nächsten 15 bis 20 Jahren bilden. Der Abschlussbericht des Integrierten Städtebaulichen Entwicklungskonzepts (ISEK) steht nun auf der Homepage der Marktgemeinde zum Download für alle Bürger zur Verfügung.

**Alle Bürger Merings sind herzlich zur abschließenden Veranstaltung eingeladen, um sich über das Ergebnis des Integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzepts zu informieren.**

**Im Anschluss an die Veranstaltung wird die Ausstellung der Plakate ab dem 3. Februar 2017 für zwei Wochen in der Raiffeisenbank in Mering für alle Bürger zugänglich sein.**